
令和５年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和５年１２月１１日（月） 

 

質問順位１ 金澤 孝太郎 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市長政策行政 

(1) 市制施行７０年を迎える、令和６年度予算編成の見通しについて 

ア 令和６年度予算編成の基本的な考えと取組方針について 

  イ 効率的な行財政運営に基づく、財政動向について 

  （ア）歳入・歳出の見通しについて 

  （イ）地方債の償還見込みについて 

  ウ 物価高・円安等の影響から市民生活を守る予算組みについて 

エ 令和６年度の重点施策等の推進について 

  （ア）令和６年度の主な新規施策等について 

  （イ）令和５年度からの未達成・継続重点事業の進捗状況について 

 

２ 市民生活行政 

 (1) 自治会・町内会の活性化と行政支援等について 

  ア 自治会加入率の推移と加入率向上への対応等について 

  イ 令和５年度の「自治会活動マニュアル」と「鴻巣市自治会活動事例集 

ＡＬＬこうのす」の活用方法等について 

  ウ 自治会運営における行政等の支援について 

  （ア）「市長と語る地域懇談会事業」の取組状況等について 

  （イ）自治会と行政の協働活動と交流活動の推進について 

 

 

 

質問順位２ 高橋 亜紀 （一問一答式） 

 

１ 福祉行政 

(1) 重層的支援体制整備事業について 

ア 属性・世代を問わない相談支援体制は 

  （ア）子ども分野の一体的支援の具体的な実施は 

  イ 令和７年度の本格実施に向けた課題や目指す姿は 

 

２ 総務行政 

 (1) 男女共同参画について 

  ア 第４次鴻巣市男女共同参画基本計画「こうのす男女共同参画プラン」の目

標と課題は 



  イ 男女共同参画の視点からの防災・復興の取組促進の本市の取組状況は 

 

  ウ こうのす男女共同参画プランの進捗状況、評価、検証は 

 

 

 

質問順位３ 後藤 耕佑 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政 

(1) 市内小中学校の不登校の現状について 

ア 不登校児童生徒数について 

  イ 不登校児童生徒への支援体制について 

  ウ 今後の取組について 

 

２ 総合政策行政 

 (1) 人口減少に対する取組について 

  ア 本市の現状について 

  イ 若い世代が本市に魅力を感じる政策について 

  ウ 「子育て環境日本一」の実現を目指すための具体策について 

 

 

 

質問順位４ 古山 大輔 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

(1) コウノトリの繁殖と放鳥について 

ア コウノトリの繁殖について 

  イ コウノトリの放鳥に向けて本市の環境について 

 (2) 本市の市の鳥について 

  ア 市の鳥について 

 (3) 米農家の現状と今後の課題について 

  ア 私たちの暮らしに欠かせない米とその農家が抱える実際の悩み 

 (4) こうのとり伝説米について 

  ア 収穫量の確保 

  イ 今後の販売拡大について 

 

 

 

 

 



質問順位５ 田中 克美 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市長政策行政 

(1) まちづくりにおける広聴事業について 
  ア これまで実施してきた市民が主役のまちづくり地域懇談会との違いは 

  イ 市長のまち探検を開始した目的は 

  ウ 市民との対話、企業で働く方々との意見交換等で把握した地域の課題や要

望等の整理はどのように行ったのか 

  エ 地域の課題や要望等について、市長のこれまで培った経験やパイプを活か

し、どのように解決していくのか 
 (2) 市制施行７０周年記念事業について 

  ア 市民、事業者などに寄り添い地域経済を活性化する事業を実施する考えは 

  イ ７０周年ということで、７０をキーワードにした事業を実施する考えは 

 

２ 環境経済行政 

(1) 空・花クーポン券について 

  ア 今までのクーポン券との違いは 

  イ 今回の経済効果等はどうだったのか 

  ウ 反省点は 

 

 

 

 

 


